



PULSOPOLÍTICO



ENREDAN ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con listas de candidatos a magistrados, jueces y ministros, preñadas de anomalías, alteración, aparición de quienes declinaron participar o eliminación de nombres y duplicidad de cargos que el Senado envió al INE, la elección para integrar el próximo Poder Judicial, ese proceso se dificulta y encamina al fracaso, como auguran respetados juristas y actuales o recientes integrantes del mismo.

En la revisión de esas listas, los consejeros electorales han encontrado graves irregularidades que a pesar de que le fueran señaladas a la Cámara alta, que fue la que organizó la tómbola para seleccionarlos, no se corrigieron y ahora, el organismo electoral advierte que no es responsable de aprobar ni calificar los listados, sino sólo de publicarlos, e hizo un llamado a los candidatos a realizar las solicitudes necesarias para corregir o complementar sus datos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La Presidenta Claudia Sheinbaum se congratuló de que el secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, haya reconocido que, además del tráfico de drogas a su país, debe combatirse el de las armas que ilegalmente se introducen a México, y anunció que el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, viajará a Washington para sostener un encuentro con su colega estadounidense, Howard Lutnick, ante la amenaza del presidente Donald Trump de imponer aranceles a las importaciones mexicanas.

Además, dijo en la mañana que está por definirse qué funcionarios de su Gobierno participarán en conversaciones sobre el tema de seguridad, en el marco de cooperación bilateral con autoridades de EU, por lo que esta misma semana se realizarán ambas reuniones en la capital de ese país, a dos semanas de la fecha fijada por Trump para anunciar más aranceles a México y Canadá.

Por más "generadores de violencia" detenidos, ésta sigue imparable, pues a diario se registran asaltos, homicidios y feminicidios no sólo en alcaldías alejadas, sino también en las céntricas.

Se generaliza la decepción en diversos sectores de la sociedad al ver que quienes en el pasado reciente ocuparon cargos públicos o de elección que fueron señalados, y hasta acusados, de haber incurrido en actos de corrupción, hoy siguen en el Gobierno o en el Congreso.

Haber convertido algunos espacios de ambas cámaras del Congreso en módulos de afiliación de militantes de Morena, que motivó críticas de la oposición y ciudadanas, llegó ayer a una denuncia penal del diputado panista Daniel Chimal contra el partido guinda por usar instalaciones de San Lázaro para ello.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico